

縦へ横へと根を張っていく同窓会!

●浦高同窓会の活動報告!

先週末も浦高同窓会では18日(土)午後3時~5時が「常任理事会」、翌19日(日)は朝から寄居町風布での「浦高百年の森」と大きなイベントが続きました。全てを取り仕切っていらっしゃる藤野事務局長には2日間お疲れのことだったと思います。感謝の気持ちもこめて、そんなイベントのご報告から…。

* *

◆浦高同窓会 平成29年度第2回常任理事会
【18日(土)午後3時~5時、浦高麗和会館にて】

1. あいさつ [木村同窓会会長]

・今年も残すところひと月余りとなりました。最近では経済が上り調子で個人消費も少しずつ上向きになってきたと思います。浦高ではさまざまな部活動が県や全国の大会で活躍してくれており嬉しい限りです。私も地域職域同窓会に出席させていただいておりますが、それぞれが活発で横に広がっていることを嬉しく思います。本日は同窓会活性化委員会の検討状況などを審議させていただきました。



すので忌憚のないご意見を賜れば幸いです。

2. 議事

(1) 浦高同窓会活性化検討委員会の検討状況

・同窓会の新たな目標・事業を検討するために、昨年11月に浦高同窓会活性化検討委員会を設置し、これまでに6回に亘り審議を重ねてまいりました。
・現在、委員会では2つのテーマが検討され、さらに詳細を検討するために具体的に検討を進める小委員会を立ち上げたいと考えているので提案するものです。⇒ 方向性と小委員会設置が承認される

(2) 同窓会理事の推薦状況

・来年度総会以降の理事の推薦状況を確認しました。

(3) 同窓会事業の進捗状況

・同窓会の各委員会の活動状況を確認しました。

ア) 浦高百年の森運営委員会

イ) 麗和知的財産委員会

ウ) 「会報麗和」編集委員会

エ) 麗和セミナー委員会

オ) ホームページ委員会

・予算執行状況について報告を受けました。

* *

私も常任理事の一人であり、また同窓会活性化委員会の委員として議論を重ねておりますが、一昨日の常任理事会で今後の同窓会のあり方について重要なテーマを具体化していくために実務に詳しい人たちに集まっていただいた小委員会を設置して作業に入ることが決まりホッとしています。

また、各委員会が活発に活動していることが報告でき、「会報麗和」編集委員会とホームページ委員会に属している私としても良かったと思います。

* *

◆浦高百年の森

私は昨日開催された「浦高百年の森」活動に参加することができませんでしたが、春日部地区浦高会の会員でもある石田様(16回卒、第1回活動からの皆勤賞参加者)からご報告をいただきましたので、ご紹介いたします。

「香田様、本日の百年の森の報告です。」

- ・昨日の天候から一転して、雲一つない好天に恵まれていつもの通り10時に開始。藤野事務局長、杉山校長、一女・高田校長、麗風会・林委員長の挨拶に続き百年の森・玉熊委員長の作業説明。
- ・参加者は浦高・93名、内29名が保護者及び卒業生保護者というかつてない女性の参加となった。
- ・ただ問題として昨夜の冷え込みで水道設備が故障という難題が発生。この難関を玉熊委員長の采配で急遽ヤオコーで水120ℓを調達した。おかげで、今回初めてとなる保護者の選抜チームによるキノコ汁の調製を昼食時間に間に合わせることができた。
- ・午前中に間伐、つる切り等の作業を終え、午後は柑峰園でのミカン狩りを楽しんだ。
- ・また林委員長のあいさつで今回、麗風会は67名が参加したが、嬉しいことに、学校が生物部として参加してくれたとの披露があった。



【杉山校長を囲んで春日部地区】



【浦高の森への参加者の皆さん】

・春日部からの参加者は鳥井さん、石塚さん、伊藤さん(ご家族4名)と石田でした。写真を添付しますのでご覧ください。石田知己

* *

本部同窓会や各委員会の活動が縦糸で、期別や地域職域同窓会の活動が横糸、こうした様々な活動を報告できることは大変嬉しいことです。大感謝!